



Montréal, 16 juin 2017

Commission sur la sécurité publique
Commission sur le développement social et la diversité montréalaise
Ville de Montréal

Objet : Lutte au profilage social et au profilage racial dans l'agglomération de Montréal

Mesdames, Messieurs les Commissaires,

La présente vise à vous faire part du désistement de notre Table de quartier des audiences que vous tiendrez le 21 juin prochain au sujet de la lutte au profilage social et au profilage racial dans l'agglomération de Montréal. Comme vous le savez, nous avons l'intention de participer à cet échange avec vous. Nous avons donc réuni un certain nombre de nos membres pour élaborer une opinion à ce propos. Malheureusement, notre Conseil d'administration (CA) a dû faire le constat qu'il lui serait impossible de vous présenter un travail de qualité dans les délais prescrits.

En effet, le CA de la Table de quartier Montréal-Nord en santé (TQMNS) estime que la question du profilage social et racial est un sujet complexe et sensible qui affecte de façon particulière notre communauté. Il requiert donc ici une réflexion approfondie permettant l'établissement d'un consensus tant sur le fond du problème que sur les meilleures façons d'y faire obstacle. Malheureusement, le temps très court dont nous disposons ne nous permettait pas de faire un tel exercice. C'est pourquoi le CA de TQMNS vous fait part de son désistement.

Ceci étant dit, notre CA tient à vous informer de son intention de faire chez nous un exercice de réflexion portant non seulement sur le profilage social et racial, mais aussi sur la xénophobie et le racisme. Il considère qu'il y a là encore matière à s'interroger.

En conclusion, le CA de TQMNS vous remercie pour l'invitation qui lui a été faite de participer à vos audiences. Afin d'éviter toute ambiguïté à ce propos, il tenait cependant à vous faire part des motifs de notre désistement.

Veillez agréer, mesdames, messieurs, l'expression de nos sentiments distingués.



François Bérard
Président du Conseil
Table de quartier Montréal-Nord en santé